



# BACHELOR

## UN CURSUS QUI SÉDUIT DE PLUS EN PLUS

**PUBLIÉ PAR :** LE PARISIEN **DATE DE PUBLICATION :** 12 MARS 2025

### **Les effectifs augmentent de manière significative et attirent de plus en plus de jeunes souhaitant décrocher un premier diplôme avant de poursuivre éventuellement en master.**

Le fait de décrocher un premier diplôme au bout de trois ans séduit les plus frileux. Qui pourront aussi, s'ils le souhaitent, poursuivre leur chemin vers un master, et ce, sans difficulté, y compris dans des écoles d'excellence. D'ailleurs, les conditions d'études offrent les mêmes atouts qu'une filière en cinq ans, qu'il s'agisse de mobilité internationale, d'insertion professionnelle ou de vie associative.

L'explosion de l'apprentissage a nettement favorisé ces parcours en trois ans, particulièrement adaptés. Il s'agit en effet de fournir aux entreprises des collaborateurs de terrain, opérationnels rapidement. Du coup, de nombreux bachelors proposent désormais une scolarité quasiment exclusivement en alternance. Une démarche qui a grandement contribué à l'inclusion de candidats qui n'osaient jusqu'alors pas pousser la porte d'une grande école.

Il est donc possible, en théorie, de suivre ses études sans déboursier de frais de scolarité et en étant rémunéré. Un avantage qui n'a pas échappé aux candidats. « Chez nous, les jeunes peuvent s'engager dans une ou plusieurs entreprises dès le bac en poche et ainsi maximiser leurs chances de s'insérer sur le marché du travail. La pédagogie, centrée sur les compétences, et le rythme d'alternance sont des atouts extrêmement intéressants pour les recruteurs », explique Jonathan Azoulay, président de Skolae, dont PPA fait partie et qui propose des bachelors exclusivement sous contrat d'apprentissage.